

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Auringen am 04. Dezember 2013

Einbau von Bodenhülsen auf dem Dorfplatz

Antrag auf Umbau von Straßenschildern am Dorfplatz Auringen

Die Erfahrung der vergangenen Jahre an Kerb und Weihnachtsmarkt haben den Vorteil von in Bodenhülsen eingelassenen Schildern auf dem Dorfplatz gezeigt. Das „Verbot der Einfahrt“- Schild am Dorfplatz ist mit einer Hülse befestigt, so dass dieses Schild für Veranstaltungen leicht abgebaut werden kann. Auch das dahinter befindliche schwarze Brett ist mit solchen Hülsen versehen und kann leicht entfernt werden.

Bei der Aufstellung von Pavillons, Karussell oder ähnlichem ist nun mehrfach aufgefallen, dass auch die übrigen Schilder (zwei Parkplatzschilder) „im Wege stehen“. Daher wird für diese beiden Schilder der Umbau auf besagte Hülsen beantragt.

Beschluss Nr. 0035

Der Magistrat wird gebeten, die auf dem Dorfplatz befindlichen Schilder mit Bodenhülsen zu befestigen, damit diese bei Bedarf demontiert werden können.

Verteiler:

Dezernat IV z. w. V.
10 11 Wv.

Frommann
Ortsvorsteher